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【香港商報訊】中國海外(688)旗下位於啟德海
灣半島的維港．雙鑽(Twin Victoria)，昨日邀請傳
媒率先參觀其位於九龍灣國際交易中心26樓的展
覽中心及示範單位。中國海外地產董事總經理游
偉光表示，維港．雙鑽展覽中心短期內會正式開
放予公眾參觀，最快本周推出首張價單，將涵蓋
不少於141個單位。

至於新地(016)發展的啟德跑道區項目天璽．天
第 1 期的Elite Zone提供718伙，佔1期906伙的超
79%，戶型涵蓋開放式至四房，最快下周上載樓書。

元朗尚柏短期公布首張價單
另外，麗新發展(488)元朗大旗嶺項目尚柏，昨

日上載樓書及開放四個現樓示範單位予公眾參
觀，預計短期內公布首張價單及銷售安排。尚柏
共提供112伙，實用面積265至494平方呎。

啟德維港．雙鑽本周推首張價單

【香港商報訊】記者鄺偉軒報道：市場普遍預料
美聯儲本月中旬議息後啟動減息周期，華僑銀行香
港經濟師姜靜預料，美聯儲將於9月及11月，分別
減息四分一厘，全年合共減半厘。至於香港最優惠
利率(P)，她預計，不會於本月跟隨減息，料最快
於11月後，才有較大機會 「減P」四分一厘。

本港整體樓市前景方面，姜靜預計今年本港樓價
仍會跌3%至6%，但相信隨着減息周期開展，並且
待負面情緒消化過後，以及按揭息率低於租金回報
率，帶動物業投資需求，明年香港樓價有望喘定，
料明年最多升2%。

【香港商報訊】記者宋小茜報道：中原地產亞太
區副主席兼住宅部總裁陳永傑表示，本港樓價已連
跌兩年，今年以來再跌近5%，創2003年沙士後樓
市最長跌浪。目前全港138個主要大型屋苑，已有
近兩成屋苑呎價跌穿1萬元水平。其中新界有四成
屋苑呎價不足1萬元。

近日接連有市區新盤減價促銷，減幅高見四成，
令二手樓價面臨更大下調壓力。中原城市領先指數
CCL上周報138.17點，創近8年新低。目前樓市已
由2021年歷史高位191.34點，累跌近28%。

本港樓市對上一次最長跌浪，出現於1998 年至
2002 年。1997 年一場亞洲金融風暴令香港樓市泡
沫爆破，樓價插水式下跌，2003年沙士期間更跌至
谷底。根據差估署的樓價指數顯示，1997年12月
高見 155 點，之後連跌 5 年，至 2002 年 12 月跌至
64.8點，累瀉近六成。當中以1998年跌幅最大，樓
價一年大跌33%。樓價暴跌，負資產個案急速攀升
至逾10萬宗。相隔逾20年後，本港樓市面臨另一
次危機，負資產升至逾3萬宗，相當於2003年高峰
期的三分之一。

華僑銀行料港銀最快11月後減P

港樓陷沙士後最長跌浪

AA350350機件故障機件故障3434航班取消航班取消
國泰航空料周六完成復修國泰航空料周六完成復修
【香港商報訊】記者鄺偉軒報道：

國泰航空(293)一架香港前往瑞士蘇
黎世的 A350 型號航機，於周一(2
日)凌晨起飛後因引擎零部件故障折
返香港國際機場，工程團隊於24小
時內徹底檢查了A350機隊全部運作
中航機，發現當中15架需更換引擎
零部件，引致公司早前共有24航班
取消。國泰今日(4日)要再取消10航
班，預料所有該款航機將於周六(7
日)完成復修，恢復運作。

▲國泰航空表示，所有決
定均以顧客及員工的安全為首要
考慮，就事件帶來不便向顧客衷心致歉。

資料圖片

林世雄：港秉持最高航空安全標準
就國泰350型號航機發生機件故障，正於歐洲訪

問的運輸及物流局局長林世雄回應稱，非常關注事
件，已指示局方人員向國泰航空、民航處及機管局
表達須繼續跟進事件，秉持航空安全的最高標準之
餘，同時盡量減低對旅客的影響。

他續稱，民航處將繼續與國泰及相關民航監管機
關保持緊密聯繫，作出適當跟進，確保航空安全。
另外，民航意外調查機構已對事件展開調查，藉以
提高航空安全及避免同類事件再次發生。

國泰航空昨日下午回應稱，所有決定均以顧客及
員工的安全為首要考慮，就事件帶來不便向顧客衷
心致歉。公司指出，事件於周一發生後，已立即通
報飛機和引擎製造商，而工程團隊於24小時內徹底

檢查了A350機隊全部運作中航機，發現當中15架
需更換引擎零部件，已修復當中三架；國泰將繼續
維修其餘航機，預期所有受影響航機可於本周六恢
復運作。

長途航班不受影響
綜合各方消息，早前因事年而取消的國泰航班，

主要往來東京成田、大阪、新加坡、曼谷及台北等
地。國泰稱，今天取消的10班航班，主要是亞太區
域 航 班 。 公 司 強 調 ， 所 有 長 途 航 班 將 不 受 影
響。 至於明天至本周六的航班調動，國泰表示，

將於今天下午2時前公布最新消息。
是次涉事的A350航機，是於周一凌晨零時07分

起飛後不久，因飛機引擎警告燈亮起，機師懷疑出
現引擎起火，立即通知機場交通管制人員，並於凌
晨1時40分安全降落香港國際機場。

外電聲稱引述知情人士表示，事件可能涉及燃油
噴嘴。該款航機的引擎製造商勞斯萊斯回應稱，已
知悉事件，將聯同國泰、空中巴士以及管理部門合
作調查。負責監管空中巴士的歐洲航空安全局表
示，不排除會有跟進行動，但會根據調查結果再作
決定。

【香港商報訊】據了解，中國民航局已介入是
次國泰A350客機事故的調查，並評估內地航空公
司的A350飛機是否需要檢查。目前內地共有4家
航空公司營運 78 架 A350 客機，但不同公司的
A350，選配的引擎型號都不同，由通用電氣及勞
斯萊斯兩家製造商供應。

迄今安全紀錄良好
空中巴士(空中客車)A350是歐洲飛機製造商研

發的長程雙引擎廣體客機系列，也是當今空中巴
士最先進的客機。自2014年投產以來，安全紀錄
良好，至今並未有發生過任何空難。

空中巴士主要提供 3 種 A350 型號，分別是
A350-800、A350-900 及 A350-1000，主要差別
是載客量及航程距離。A350 在機身與機翼同
時使用碳纖維強化聚合物的民航飛機，可減輕
油耗增加航程，是當今航程最遠的民航飛機，
可飛越世界上 99.7%的地方，現時市場主要競

爭 機 型 為 美 國 波 音 公 司 的 777 客 機 與 787 客
機。

截至今年上半年，全球航空公司共營運631架
A350客機。擁有最多A350客機的頭三家航空公
司，分別是阿聯酋航空、新加坡航空及卡塔爾航
空 。 路 透 社 報 道 稱 ， 國 泰 涉 事 的 客 機 屬
A350-1000，現時全球共有88架同款客機正在服
役，其中卡塔爾航空擁有24架、英國航空及國泰
航空，各有18架。

中國民航局正評估內地A350安全

弘揚 倡孝揚善 構建和諧

【香港商報訊】記者盧慧萍報道：為弘揚「倡孝揚善 構建和諧」中

華民族尊老敬老的傳統美德，推動關心、關愛老人。香港普寧同鄉聯誼

會日前假海逸皇宮大酒樓舉辦「敬老揚孝聯歡會2024」。中聯辦九龍

工作部處長劉湛雄，廣東社團總會常務副主席吳哲歆，潮屬社團總會常

務副主席馬介欽，立法會議員郭偉強、楊永杰，九龍城民政事務處高級

聯絡主任廖淑芬，嗇色園醫療委員會主席馬澤華等擔任主禮嘉賓。

香港普寧同鄉聯誼會會長張仲哲致歡迎辭表示，

「百善孝為先」，從中華文化傳承來說，尊老、敬老

及愛老是中華民族的傳統美德。長者為社會奉獻，為

家庭奉獻，是知識的寶庫，是智慧的鎖匙，不僅養育

我們，還以言傳和身教向我們傳播做人的道理。他指

出，俗語說「家有一老如有一寶」，我們都應該以身

邊有長輩而感到滿足自豪。大家都可以通過自己的一

分努力，給老人家帶來關愛、歡樂和溫暖。 

張仲哲續說，香港普寧同鄉聯誼會透過舉辦「敬老

揚孝聯歡會」，弘揚中國人敬老重孝的美德，希望今

日的活動能為鄉親長者帶來一個愉快的下午，讓敬老

重孝的傳統美德能一代一代的傳承。

潮屬社團總會常務副主席馬介欽致辭表示，「敬老

揚孝聯歡會」是一個非常有意義的活動，展示了香港

普寧同鄉聯誼會首長及鄉紳的濃郁鄉情，亦凝聚了廣

大香港普寧鄉親的敬老揚孝之心，相信通過聯歡會定

能把愛護及關愛長者的風氣，發揚光大，從而為社會

和諧及穩定作貢獻。

香港普寧同鄉聯誼會監事長許義良致謝辭表示，今

天齊聚一堂與家鄉們的長者度過一個愉快的下午，希

望大家對長輩保持敬重的心，懷着關愛之情，不忘中

國人敬老重孝的傳統美德。他又感謝董事會及秘書處

的悉心安排令是次「敬老揚孝聯歡會2024」得以圓滿

舉行。

會長張仲哲、監事長許義良、常務副會長羅松亮、

常務副會長陳少洪、副會長兼秘書長陳榮欣一同頒發

感謝狀予主禮嘉賓。另外，為答謝80歲至99歲長者對

社會的付出及貢獻，每人皆送贈紅包一封，以表心

意。

香港普寧同鄉聯誼會會長張仲哲、監事長許義良、

常務副會長羅松亮、常務副會長陳少洪、永遠榮譽會

長鄭華、榮譽會長陳統金、副會長兼秘書長陳榮欣、

榮譽副會長陳生好、榮譽顧問陳秋旺、永遠名譽副會

長陳偉㬢、創會常董許雲程、榮譽副會長陳雪夫、榮

譽顧問陳華裕、副會長孔斐文、副會長陳偉璇、副會

長蘇瑞通、副會長曾祥裕、副會長秦新藝、副會長陳

楚財、總務主任王文生、聯誼主任張順華、福利主任

楊子鐵及婦委副主任王映妮等均出席活動。

香港普寧同鄉聯誼會董事會首長、成員與嘉賓齊唱會歌。

會長張仲哲、監事長許義良、常務副會長羅松亮、常務副會長陳少洪、副會長兼秘書長陳榮欣一同頒發感謝狀予主禮嘉賓。

文藝表演。大合唱愛拼才會贏。

張仲哲致歡迎辭。 馬介欽致辭。 許義良致謝辭。

香港普寧同鄉聯誼會舉辦2024敬老聯歡大會，賓主合照。


